



# **OPEN CALL - FOTOGRAF\*IN**

**ZUR BEAUFTRAGUNG VON EXTERNEN  
DIENSTLEISTERN**

**GOETHE  
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

## OPEN CALL - RAHMENVERTRAG FOTOGRAF\*IN

**Das Goethe-Institut ist das weltweit tätige Kulturinstitut der Bundesrepublik Deutschland. Wir fördern die Kenntnis der deutschen Sprache im Ausland und pflegen die internationale kulturelle Zusammenarbeit. Darüber hinaus vermitteln wir ein umfassendes Deutschlandbild durch Informationen über das kulturelle, gesellschaftliche und politische Leben.**

Das Goethe-Institut Armenien sucht ab dem 20.02.2026 nach professionellen Fotograf\*innen zur Dokumentation und Sichtbarmachung unserer vielfältigen Aktivitäten. Ziel ist es, unsere Veranstaltungen, Projekte und Kampagnen hochwertig zu dokumentieren und für interne wie externe Kommunikationskanäle (Website, Social Media, Pressearbeit, Publikationen) nutzbar zu machen.

### ZIEL

- Hochwertige fotografische Dokumentation von Veranstaltungen, Projekten und Kampagnen
- Authentische und ästhetische Bildsprache im Einklang mit dem Corporate Design des Goethe-Instituts
- Stärkung der Sichtbarkeit und Wiedererkennbarkeit des Goethe-Instituts in der Öffentlichkeit

### AUFGABE

- Fotografische Begleitung von Veranstaltungen und Projekten des Goethe-Instituts Armenien auf Abruf
- Erstellung von Bildmaterial für Print- und Online-Medien (inkl. Social Media)
- Lieferung von bearbeiteten, druckfähigen und weboptimierten Dateien
- Einhaltung von Bildrechten

### TERMINE

- Angebotsfrist: 15.02.2026
- Vertragsbeginn: 20.02.2026
- Laufzeit: 20.02.2028
- Einsätze: projektbezogen nach Absprache

### BUDGETVORGABEN

Das Honorar wird **pro Einsatz** vereinbart und richtet sich nach Umfang und Dauer der fotografischen Begleitung.

### RESTRIKTIONEN UND RAHMENBEDINGUNGEN

- Einhaltung rechtlicher Vorgaben (Urheberrecht)
- Nutzung der Bilder ausschließlich für Goethe-Institut-Zwecke
- Keine Weitergabe an Dritte ohne Zustimmung
- Der Dienstleister ist kein Mitarbeiter des Goethe-Instituts, steht jedoch an vorher vereinbarten Tagen und zu vorher vereinbarten Zeiten für Dienstleistungen zur Verfügung.

### BEMERKUNGEN ZU DEN AUSWAHLKRITERIEN

- Bewerbungen bitte mit Portfolio und Stundensätzen einreichen

- Erfahrung in Veranstaltungsfotografie und kulturellem Kontext erwünscht
- Flexibilität und kurzfristige Einsatzbereitschaft sind Voraussetzung

Bitte schicken Sie Ihre Bewerbungen mit einem kurzen Lebenslauf und Portfolio bis zum 15.02.2026 an die folgende E-Mail-Adresse

[hasmik.muradyan@goethe.de](mailto:hasmik.muradyan@goethe.de)

---

30.01.2026, Jerewan

Hasmik Muradyan

---

Ort, Datum

Ansprechpartner\*in

## **ANSPRECHPARTNER/-IN**

Hasmik Muradyan

Leitung der Verwaltung des Goethe-Institut Armenien

[Hasmik.muradyan@goethe.de](mailto:hasmik.muradyan@goethe.de)

**The Goethe-Institut Armenia is looking for professional photographers to document and showcase our diverse activities starting on February 20, 2026. The aim is to document our events, projects, and campaigns in high quality and make them available for internal and external communication channels (website, social media, press relations, publications).**

### **GOAL**

- High-quality photographic documentation of events, projects, and campaigns
- Authentic and aesthetic imagery in line with the Goethe-Institut's corporate design
- Strengthening the visibility and recognition of the Goethe-Institut in the public sphere

### **TASKS**

Photographic coverage of events and projects of the Goethe-Institut Armenia on call

- Creation of image material for print and online media (including social media)
- Delivery of edited, print-ready and web-optimized files
- Compliance with copy rights

### **DATES**

- Deadline for bids: February 15, 2026
- Contract start date: February 20, 2026
- Term: February 20, 2028
- Assignments: project-based, as agreed

## **BUDGET REQUIREMENTS**

The fee will be agreed upon per assignment and will depend on the scope and duration of the photographic coverage.

## **RESTRICTIONS AND FRAMEWORK CONDITIONS**

- Compliance with legal requirements (copyright)
- Use of images exclusively for Goethe-Institut purposes
- No disclosure to third parties without consent
- The service provider is not an employee of the Goethe-Institut, but is available for services on previously agreed days and at previously agreed times.

## **COMMENTS ON THE SELECTION CRITERIA**

- Please submit applications with portfolio and hourly rates
- Experience in event photography and cultural contexts is desirable
- Flexibility and availability at short notice are prerequisites

Please send your application with a short resume and portfolio by February 15, 2026, to the following email address

**hasmik.muradyan@goethe.de**

January 30, 2026, Yerevan

Date, place

## **CONTACT PERSON**

Hasmik Muradyan

Head of Administration, Goethe-Institut Armenia

Hasmik.muradyan@goethe.de